



## El Aeropuerto de Lanzarote acoge la exposición ‘Geoparques en imágenes’

- La muestra se podrá visitar en la sala de Exposiciones de la Terminal Interinsular (T2) hasta el 17 de febrero

18 de enero de 2019

El Aeropuerto de Lanzarote acoge desde hoy la muestra de fotografías ‘Geoparques en imágenes’, que se puede visitar en la Sala de Exposiciones de la Terminal Interinsular (T2) hasta el 17 de febrero.

La exposición, que pretende dar una pincelada sobre la auténtica dimensión y el significado de la distinción concedida por la UNESCO a la Isla, consiste en una exposición de 32 imágenes de gran formato en las que Geoparque Lanzarote y Archipiélago Chinijo, con la colaboración del Ayuntamiento de Haría, hace un recorrido por el patrimonio geológico, el trabajo realizado por la geoconservación, la educación, la divulgación, los proyectos emprendidos a favor del geoturismo y el desarrollo económico y cultural del territorio.

Esta muestra está impulsada por Interreg Atlantic Area, un programa desarrollado con fondos europeos con el que se pretende poner en valor una ruta turística por los geoparques de las zonas atlánticas.

Geoparque es una distinción internacional otorgada por la UNESCO a la isla de Lanzarote y al Archipiélago Chinijo en 2015, siendo el segundo territorio de Canarias en formar parte de la Red Europea de GeoParques, tras El Hierro, y el undécimo en España.